

# *Alcanza Venezuela logros educativos y va por más*

---



Caracas, 17 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reconoció los resultados alcanzados por el país en el sector educacional y propuso la meta de llegar al 100 por ciento de escolaridad de todos los niños del país en los niveles inicial, primario y secundario para el período 2019-2025.

Durante un encuentro con educadores efectuado en el Poliedro de Caracas, el mandatario instó a convertir las comunidades educativas en un gran centro de construcción de la nueva sociedad venezolana.

El jefe de Estado destacó que la educación pública cubre al 75 por ciento de la matrícula escolar en Venezuela de manera gratuita y con calidad.

En vista de esta amplia cobertura, Maduro instó a los educadores a sumar propuestas para elevar de forma sustancial la calidad del sistema de enseñanza en esta nación sudamericana, como parte de la construcción del plan de gobierno para el período 2019-2025.

Durante el encuentro, el presidente de la República anunció una serie de acciones en beneficio del sector, con énfasis en la aprobación de recursos financieros millonarios para el pago del aumento salarial, la construcción de viviendas y el fortalecimiento de los servicios de salud para los docentes.

Igualmente el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recordó la aprobación hace 17 años de la Reforma de la Ley de Crédito Agrícola por el comandante Hugo Chávez, como parte de las políticas bolivarianas de beneficio al campesinado.

A través de las redes sociales, el mandatario explicó que la normativa devino en “gran avance en materia crediticia, para quienes siempre fueron excluidos del acceso a recursos para la producción agrícola”.

Medios de prensa destacaron que fue una herramienta para extender el desarrollo rural integral, al generar mayores incentivos de producción para pequeños y medianos trabajadores del campo.

Significaron que la reforma marcó una fase importante de mayor participación en áreas clave de la economía y abrió el camino para intervenir tierras y eliminar el latifundio.

Además, resaltaron, posibilitó condonar deudas e impulsar el financiamiento a los productores agrícolas de todo el país.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/152844-alcanza-venezuela-logros-educativos-y-va-por-mas>



**Radio Habana Cuba**